

El banquero Graiver no ha muerto; "no deben retirarse los cargos"

Roz Liston y James A. White/UPI

NUEVA YORK, 26 de mayo. — La oficina del fiscal de distrito afirmó hoy categóricamente que tiene evidencias de que el desaparecido banquero argentino David Graiver está vivo, y sostuvo que no deben ser retirados los cargos de defraudación millonaria que pesan contra él. Según esto, Graiver pudo no haber muerto en un accidente aéreo en México en 1976, y estaría oculto en alguna parte con el dinero estafado.

Lidia Graiver, esposa del banquero, solicitó hoy por medio de sus abogados, que se cerrara el caso, puesto que el acusado supuestamente ha muerto, pero el juez Arnold G. Fraiman ordenó al fiscal de distrito que presente evidencias que demuestren que Graiver vive, y fijó un plazo de dos semanas para que lo haga.

Los abogados de Lidia Graiver presentaron un certificado de cremación de los presuntos restos del banquero, arguyendo que ésta era prueba suficiente de que Graiver esta-

ba muerto. Pero el documento fue rechazado por el fiscal, quien señaló que el hecho de aceptarlo como válido podría entorpecer las investigaciones.

Graiver es buscado bajo el cargo de quiebra bancaria fraudulenta, malversación de fondos y adulteración de libros del American Bank and Trust Co., de Nueva York, que se desplomó cinco semanas después de la desaparición de Graiver.

Entonces se estimó en el equivalente de unos mil 150 millones de pesos mexicanos, la cantidad de dinero desaparecida en transacciones dolosas entre el American Bank, un banco más también de Graiver en Bélgica y otras compañías, todas ellas ficticias. Además, Graiver fue acusado de financiar a grupos guerrilleros de su país, Argentina, y de colocar en el extranjero cuantiosas sumas provenientes de asaltos y rescates pagados por secuestros. La policía no ha logrado hallar el dinero.

Sigue de la primera plana

En el acantonamiento del Campo de Mayo quedó instalado un circuito cerrado de televisión a color para que el general Jorge Rafael Videla, jefe de la junta, y sus más cercanos colaboradores puedan presenciar el resto de la jornada futbolera.

Mientras tanto y debido a una decisión gubernamental, el 1° de junio próximo, cuando se inicie la competencia internacional en el estadio de River Plate, con el encuentro entre los equipos de Polonia y Alemania Federal, ha sido declarado como día de descanso obligatorio para los burócratas argentinos.

Algunas fábricas, incluso, han comprado televisores en previsión de que los obreros cambien sus peticiones de descansar los días que juegue Argentina, por solamente suspender sus labores durante el tiempo que dure el encuentro, que podrán observar desde sus propios trabajos.

Otros hechos no dejan de preocupar y de aumentar la guerra de nervios "que se respira". Son, entre otros, las condenas que por veinte años fueron aplicadas ayer a tres guerrilleros en la provincia de Santa Fe; la prohibición de que continúe circulando la pu-

blicación "Los derechos de los hombres"; la exagerada protección que se le dio al técnico francés Michel Hidalgo, sobre quien pesa la amenaza de secuestro y quien hoy se presentó en público en el estadio del Boca.

No deja de preocupar desde luego, el aumento del costo de la vida que este mes se incrementó en

diez por ciento y que sigue subiendo, así como una disparada inflación en todo lo que respecta a aparatos eléctricos, ropa, transporte y algunos artículos de lujo. Por si esto fuera poco, se está anunciando un descenso considerable del dólar, lo que los mismos comerciantes repudian, porque significa que los turistas gasten menos.

Por lo que toca a las condenas, éstas fueron aplicadas a Carlos Andrés Curral, Eusebio Cabral y María Inés Gutiérrez, todos ellos integrantes del grupo subversivo Montoneros.

El entusiasmo de los fanáticos que asistieron hoy al estadio del Boca se vio enfriado un poco por la gran cantidad de uniformados, tanques antimotines, patrullas y motociclistas que rodeaban el coso.

Desde luego, lo más sorprendente de la fuerte vigilancia que se hace al técnico del seleccionado francés de fútbol, quien estuvo a punto de ser secuestrado recientemente en su país, y que pudo salvarse debido a que desarmó a uno de sus agresores y ello provocó la huida de quienes intentaron plagiarlo.

EXCELSIOR

La Junta Militar Anuncia que Asistirá al Mundial

Por VICTOR PAYAN, enviado de la EXTRA

BUENOS AIRES, Argentina, 27 de mayo.—Entanto que la junta militar de gobierno de Argentina anunció hoy que asistirá al partido inaugural del XI Campeonato Mundial de Fútbol, los problemas aquí siguen aumentando conforme se acerca ese momento, pues ahora los obreros y empleados están exigiendo varios días libres para poder seguir de cerca el desarrollo de los encuentros del equipo argentino.